



Ville d'Antibes Juan les Pins

CONSEIL MUNICIPAL
séance du vendredi 20 décembre 2012

GROUPE LA GAUCHE ET L'ÉCOLOGIE
POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS

00-7	CONSEIL MUNICIPAL - COMMISSIONS PERMANENTES - COMMISSION URBANISME - GRANDS TRAVAUX ET DEPLACEMENTS URBAINS - DEMISSION - ELECTION D'UN NOUVEAU MEMBRE
------	--

Concernant la procédure à l'encontre de Jean-Pierre Gonzalez nous laissons la justice faire son travail.

L'impact sur la population, avec l'opprobre jetée une nouvelle fois sur les élus, est insupportable.

Nous apprécions sa démission des responsabilités municipales mais nous préférierions qu'elle porte sur son mandat.

Nous souhaiterions être destinataires des résultats de l'enquête administrative que vous avez diligentée.

Nous vous demandons de diligenter une autre enquête administrative sur la SAEM du Port Vauban.